

Pressemitteilung

Deutsche Glasfaser setzt mit neuem Baupartner den Ausbau des Glasfasernetzes im Fördergebiet Mittelsachsen Süd-West (Cluster A) fort

Stefanie Schenberger
Koordinatorin Marketing und
Kommunikation
Bauvermarktung
s.schenberger@deutsche-
glasfaser.de

04.04.2024, Landkreis Mittelsachsen. Deutsche Glasfaser, der führende Anbieter für den Ausbau von Glasfasernetzen im ländlichen Raum, setzt sein Engagement im Fördergebiet Mittelsachsen Süd-West (Cluster A) fort. Nach einer intensiven Suche und eingehender Prüfung freut sich Deutsche Glasfaser, bekanntgeben zu können, dass ein neuer Baupartner für den Ausbau des Glasfasernetzes gefunden wurde. Im Rahmen des Förderprogramms des Bundes und des Freistaates Sachsen wird das Unternehmen das Glasfasernetz im Cluster A weiter ausbauen, um unterversorgten Haushalten den Zugang zu schnellem Internet zu ermöglichen. Die beteiligten Kommunen Burgstädt, Claußnitz, Hartmannsdorf, Königshain-Wiederau, Lunzenau, Mühlau und Taura werden von diesem Vorhaben profitieren.

Aktuell plant der neue Baupartner die Tiefbauarbeiten. Sobald Termine feststehen, wird der Glasfaserversorger darüber informieren. „Wir freuen uns, dass wir in dem so wichtigen Fördergebiet Mittelsachsen Süd-West nun einen neuen Baupartner haben und loslegen können. Mit jedem Fortschritt in unserem Ausbauprojekt kommen wir unserem Ziel näher, den Bewohnerinnen und Bewohnern die Möglichkeit zu bieten, von den Vorzügen eines leistungsfähigen Glasfasernetzes zu profitieren“, sagt Falk Becker, Projektmanager Bau bei Deutsche Glasfaser.

Der erste Spatenstich fand bereits am 12. Juli 2023 statt, wodurch der Startschuss für dieses wichtige Infrastrukturprojekt gegeben wurde. Ursprünglich war geplant, im August 2023 mit den Tiefbauarbeiten zu beginnen. Aufgrund eines Wechsels des Baupartners konnte dieser Zeitplan jedoch nicht eingehalten werden.

Interessierte Bürgerinnen und Bürger können sich online unter www.deutsche-glasfaser.de über Deutsche Glasfaser informieren und von den angebotenen Produkten profitieren. Die Möglichkeit für ein persönliches Beratungsgespräch bietet der Servicepunkt von Deutsche Glasfaser in 09217 Burgstädt, Brühl 2. Dieser hat jeden Dienstag von 10:00 – 13:00 Uhr und 14:00 – 16:00 Uhr geöffnet.

Gemeinsam Großes gestalten.



Gefördert durch:



Bundesministerium
für Digitales
und Verkehr

aufgrund eines Beschlusses
des Deutschen Bundestages

Der Breitbandausbau wird im Rahmen der Bundes-Richtlinie für die „Förderung zur Unterstützung des Breitbandausbaus in der Bundesrepublik Deutschland“ gefördert.



Bundesförderung Breitband



Diese Maßnahme wird mitfinanziert mit Steuermitteln auf Grundlage des vom Sächsischen Landtag beschlossenen Haushaltes.



Projektträger des BMDV



in Zusammenarbeit mit



Unternehmensgruppe Deutsche Glasfaser

Die Unternehmensgruppe Deutsche Glasfaser ist der führende Glasfaserversorger für den ländlichen und suburbanen Raum in Deutschland. Als Pionier und Schrittmacher der Branche plant, baut und betreibt Deutsche Glasfaser anbieteroffene Glasfaseranschlüsse für Privathaushalte, Unternehmen und öffentliche Einrichtungen. Sie strebt als Digital-Versorger der Regionen den flächendeckenden Glasfaserausbau an und trägt damit maßgeblich zum digitalen Fortschritt Deutschlands bei. Mit innovativen Planungs- und Bauverfahren ist Deutsche Glasfaser der Technologieführer für einen schnellen und kosteneffizienten FTTH-Ausbau. Die Unternehmensgruppe zählt zu den finanzstärksten Anbietern im deutschen Markt und verfügt mit den erfahrenen Glasfaserinvestoren EQT und OMERS über ein privatwirtschaftliches Investitionsvolumen von sieben Milliarden Euro.